

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL  
FECHA: 15/ENERO/2015

### **José Fernando Montes de Oca Gatica, nuevo director general de HR Ratings**

RODRIGO PACHECO: HR Ratings estrena director general, el consejo de administración de HR Ratings, esta calificadora de origen mexicano, nombró a José Fernando Montes de Oca Gatica como nuevo director general e informó que Alberto Ramos Suárez, quien se desempeñaba al frente de esta compañía hasta diciembre de 2014, se mantendrá como presidente del consejo de administración y José Aníbal Habeica Villanueva continuará como vicepresidente del consejo de administración.

Aquí los ha escuchado y por supuesto estaremos buscando a José Fernando Montes de Oca, sobre todo porque hay un nicho interesante que ha encontrado esta calificadora mexicana. Por ejemplo han incursionado incluso en Estados Unidos, haciendo calificación de una escuela y en fin, es interesante lo que han logrado.